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PROCEDURE A SUIVRE 
EN CAS DE PRESENCE DE TERMITES 

 

Si vous constatez la présence de termites dans votre propriété ou si vous avez seulement 
une suspicion, vous devez en informer vos voisins et impérativement solliciter une société 
qui établira un diagnostic. 
 

Si le professionnel confirme la présence de termites, vous disposez d’un mois pour en faire 
la déclaration en mairie (par lettre recommandée ou en main propre). Pour les locations, 

c’est le locataire qui doit faire cette déclaration. 
 

Vous pouvez trouver l’imprimé à remplir sur le site Service-Public.fr. 
 

Il vous incombe, bien sûr, de faire rapidement le nécessaire pour traiter le lieu infesté et nous retourner le certificat 
d’intervention. 
 

L'absence de déclaration de la présence de termites peut être punie d'une contravention. 

 

 

  

La municipalité remercie 
vivement M. PEREIRA pour 
les dons de tomates et de 
légumes en faveur du 
restaurant scolaire. On ne 
peut faire circuit plus court ! 

 

Pupuce 
 

Un grand merci à Pupuce qui 
a permis, par ses aboiements 
répétés qui ont alerté son 
maître, de venir en aide à une 
dame qui avait fait une 
mauvaise chute devant « son 
domaine ». 
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Une bonne rentrée des classes avec une quasi-stabilité de l’effectif. La nouveauté de cette rentrée 
est la mise en place de la cantine à 1€ pour les familles dont le quotient familial est inférieur à 
1000€. 

Grace à l’implication de nos enseignantes, 2 classes ont pu assister aux jeux para-olympiques. Un 
grand moment pour les enfants qui vous est présenté dans ce journal. 

Nous avons profité des vacances pour terminer l’isolation des plafonds de l’école avec la classe de 
CE1-CE2 et le bureau de la directrice. 

Un abri vélos a été installé dans la cour. et abri a été réalisé par des élus et le personnel 
communal, avec un financement de l’association des anciens combattants et de l’agglomération 
de GrandAngoulême, un grand merci à tous les intervenants. 

L’aménagement cyclable entre le pont et le bourg est terminé, mais de nombreuses malfaçons 
apparaissent, elles seront reprises au printemps. 

En collaboration avec l’école Jean Zay, l’IME a postulé auprès du département dans le cadre du 
budget participatif, pour l’aménagement d’un parcours de santé entre les 2 structures. Ce projet 
ne sera retenu que s’il obtient un maximum de soutien. C’est pourquoi je vous invite à vous rendre 
sur https://budgetparticipatif16.lacharente.fr/ et à voter pour « en route pour l’activité sportive 
partagée » présenté par Caroline HOULIER.  

Des nouveautés dans la vie associative :  

L’amicale laïque s’est enrichie d’une nouvelle section photos présidée par MM. DELVALLE et 
MERAL. 

Une nouvelle équipe est à la tête du comité des fêtes et vous trouverez la présentation du 
nouveau bureau dans ce journal. Je tiens à remercier l’équipe de Jérôme BELLANGER qui, 
pendant 6 ans, a animé notre village. La première manifestation organisée par la nouvelle 
équipe sera la soirée cabaret, le 30 novembre. Je vous invite tous à participer à cette 
manifestation afin d’encourager Andréia TEIXEIRA et son équipe. 

D’autres manifestations sont prévues dans les prochaines semaines, elles vous sont présentées par 
les associations dans ce journal. 

Coté mairie, nous recevrons les enfants de l’école pour un spectacle et un goûter le 17 décembre. 
J’aurai le plaisir de vous présenter mes vœux le 10 janvier et le repas des plus de 65 ans aura lieu 
le 9 février. 

Le service déchets ménagers de l’agglomération va mettre à votre disposition des sacs 
transparents pour la collecte des ordures ménagères résiduelles. Les modalités de distribution et 
d’utilisation vous seront communiquées prochainement. 

Une station de location de vélos en libre-service va être implantée sur la place des sports. 

La fin de l’année approche, je vous souhaite à toutes et à tous de très bonnes fêtes. 

 

         Jean Luc MARTIAL  

https://budgetparticipatif16.lacharente.fr/
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Projet Génération 2024 : Les Charentais à Paris 
 

Jeudi 5 septembre 2024, les classes de CE2-CM1 et de CM1-CE2 se sont rendues à l'Arena Paris Nord dans le cadre 

de l'opération "Ma classe aux jeux" pour assister aux deux demi-finales du volleyball assis. 

Partis à 7h30 de la gare d'Angoulême, levés très tôt mais pas moins excités, nous sommes arrivés à Paris à 10h30 puis 

nous avons pris le métro et enfin le RER jusqu'au Parc des Expos de Villepinte. Pour beaucoup c'était déjà une grande 

première ! 

 

 

Nous avons été pris en charge par le personnel SNCF et RATP pour 

nous guider vers le site des compétitions. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

L'ambiance était incroyable : nous avons pu approcher les athlètes 

de près, nous les avons encouragés, nous avons applaudi, sauté, crié 

mais surtout rêvé ! 

 

Nous avons repris le RER pour nous rendre dans le centre de Paris 

pour déambuler et découvrir les monuments de Paris et bien sûr la 

flamme olympique ! 

 

Avec nos t-shirts bien voyants, on ne pouvait pas passer inaperçus ! 
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De retour à Angoulême à 22h30, la fatigue corporelle était bien présente mais elle n'a pas terni les étoiles dans nos 

yeux. 

Cette journée extraordinaire restera gravée à jamais dans nos mémoires. 

Un grand merci à l'Association des Parents d'élèves pour sa contribution financière et la création des t-shirts, ainsi 

qu'aux accompagnateurs (responsables, bienveillants et de très bonne humeur !) sans qui cette sortie n'aurait pu avoir 

lieu. 

C'est avec fierté que les maîtresses ont réalisé l'importance d'un tel voyage proposé aux élèves, sur le plan culturel, 

sportif et citoyen avec une ouverture sur le monde du handicap. 

 
 

  



6 

Merci à nos super parents bénévoles ! 

L'association de parents d'élèves tient à dire 

MERCiiiiii à tous les parents qui ont donné de leur 

temps, que ce soit quelques heures par ci, ou un 

coup de main par-là, ponctuellement ou tout au 

long de l’année. Grâce à vous, nos événements 

ont été des moments inoubliables de partage et de convivialité. 

En fin d’année scolaire, notre kermesse, sous un magnifique soleil, a 

rassemblé petits et grands pour une soirée pleine de rires, de jeux et 

de bonne humeur. On ne pouvait rêver mieux pour clore l'année 

scolaire sur une belle note ! 

Quant au marché gourmand, même si le ciel était plus incertain, cela 

n'a pas refroidi votre enthousiasme. Vous avez été nombreux à 

répondre présent et l'ambiance était au rendez-vous ! Un immense merci au comité d'organisation, aux producteurs 

et à nos formidables bénévoles pour avoir fait de cet événement un vrai succès ! 

Pour conclure, l’APE a participé à la sortie scolaire aux jeux paralympiques du 5 septembre en finançant des tee-

shirts personnalisés, avec un dessin fait maison, made in Sireuil (merci à Guillaume & Lorrie pour leur patience et 

leur coup de crayons) ; mais aussi en contribuant financièrement afin de réduire la part famille.  

Côté investissement durable, outre le traditionnel chèque à ventiler entre les classes, des 

tables de pique-nique ont été achetées afin de meubler la cour d’école : 2 tables ont fait leur 

rentrée côté maternelle, les 2 autres, côté élémentaire, arriveront bientôt dans la cour ; car elles 

doivent être fixées sur des plots durables réalisés par les services techniques.  

Qui dit : nouvelle année scolaire, dit : renouvellement de bureau         

Fraîchement élues, Amandine CHASSAING, Fanny RUBY-MONTEIL 

 et Lorrie VALLIER-MARIAUD constituent le bureau ;  

de nombreux parents actifs viennent compléter l’effectif  

(adhésion possible tout au long de l’année) 
 

LA BENNE A CARTONS/PAPIERS reviendra cette année. 

La première pendant la semaine 

du 7 au 13 octobre 2024 

puis du 6 au 13 janvier 2025, du 31 mars au 6 avril 2025 et du 30 juin au 6 

juillet 2025. 

Côté manif’ : Notez bien les dates  
où vous retrouverez nos tee-shirts bleus 

 Bourse aux jouets : dimanche 17 novembre 
 Marché de Noël : vendredi 6 et samedi 7 décembre 
 Boom des enfants : samedi 18 janvier 
 Loto : samedi 1er février 
 Carnaval /Trail du 1er mai 
 Kermesse 
 Marché Gourmand : samedi 5 juillet 2025 

Merci encore pour votre engagement et votre bonne humeur. Nous 

vous attendons nombreux pour les prochaines actions et 

événements à venir !     L’équipe APE 
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En route pour l’activité physique et sportive 
 

L’Association Familiale Pierre Rouge (IME et SESSAD Pro La liège) vous propose la création 
d’un parcours sport santé reliant l’IME et l’école communale Jean Zay en passant par 
SOLIHA, les commerces, les associations, les infrastructures sportives (stade, salle 
omnisports, terrain multisport) et la mairie. 
 

Le but de ce parcours est de permettre le déploiement des 30 minutes d’activité physique et 
sportive, de favoriser les liens et la participation sociale et de simplifier l’accès à l’activité 
physique et sportive. 
Ce parcours ouvert à tous offrira des opportunités de pratiques inclusives. 
 

Pour permettre le financement de ce beau projet, il suffit de se rendre sur le site 
budgetparticipatif16.lacharente.fr et de voter avant le 21 octobre pour le projet n°84 sur le 
canton Val de Nouère. 
 

Chaque personne résidant en Charente peut voter pour deux projets au minimum et quatre 
projets au maximum, il n’y aura qu’un lauréat par canton. 
 

Merci à tous,     L’IME La Liège 
 

Bibliothèque Municipale 
 

Bonjour à tous et toutes, 
 

Un nouvel outil est à votre disposition : SÉSAME. 

Il s'agit de la bibliothèque numérique mise à la disposition de tous les abonnés des bibliothèques de 

Charente. 
 

Cette plate-forme gratuite pour tous les publics est disponible 24h/24, 7j/7 et est accessible sur PC, 

tablette ou smartphone. 
 

SÉSAME vous permet de consulter des centaines de ressources en ligne : ebooks, films, séries, 

documentaires, presse quotidienne et formations. 
 

Inscription : Allez sur le site ''lalpha.org'' onglet ''Sésame''. 

En haut à droite ''connexion''. Rentrez votre n° de carte bibliothèque. 

Lors de votre 1ère connexion, votre mot de passe est votre date de naissance sous la forme : JJMMAAAA. Sous 24 à 48 heures, un mail vous 

sera envoyé pour vous informer que votre inscription est validée. 
 

P.S. : Si votre enfant est inscrit à la bibliothèque, vous pouvez utiliser son numéro. Il suffit de nous le demander. 

Nous sommes à votre disposition. 

 

 

Construisons-leur un abri pour l’hiver  
 

Dans le cadre de la biodiversité, GrandAngoulême nous propose une journée sous le thème 

« Accueillir la faune dans nos jardins ». 

A SIREUIL, nous avons choisi de construire des nichoirs et des abris à chauve-souris. 

L’atelier aura lieu le samedi 9 novembre à partir de 9h à la salle des Tanneries, la matinée sera 

encadrée par un animateur des compagnons du végétal, le travail pourra continuer l’après-midi si 

vous le souhaitez. 

Les matériaux seront mis à votre disposition, si vous possédez une visseuse pensez à l’apporter. 
 

A noter : 

Le samedi 16 novembre, matinée « Champs propres » 

Rendez-vous à 9h avec une paire de gants et de bonnes chaussures. 

 

 
 

Rendez-vous pour l’avant-première 
 

L’association Raconte Nous réalise actuellement un film documentaire sur 

les tanneries de Sireuil à partir des témoignages d’une vingtaine d’anciens 

salariés et des documents d’archives. 
 

Le film, Les tanneries de Sireuil, sera projeté en avant-première pour les habitantes et les habitants de la commune, 

le samedi 22 mars 2025, à la salle des tanneries, à Sireuil. 
 

Ce film bénéficie du soutien du Conseil Régional de Nouvelle Aquitaine et de la commune de Sireuil. 
 

A noter dans vos agendas !        asso.racontenous@gmail.com  
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CHORALE ACCORDS ET À CHŒUR 
 

La chorale Accords et à Chœur a repris avec enthousiasme ses répétitions, sous la direction de 

sa cheffe de chœur, Christelle Méchain. Elle est accompagnée, une fois par mois et pour chaque 

concert, par Florence BOBE, au piano et à l’accordéon. 

Les 52 choristes reprennent avec joie les chants de leur répertoire, et ont commencé à en 

travailler de nouveaux. Venez les découvrir, en rejoignant notre groupe, ou en venant nous 

écouter lors de nos prochains concerts. 

Au programme : 

- Le 6 octobre : concert à l’église de Malaville 

- Le 23 novembre : concert à Segonzac 

- Samedi 7 décembre : participation au marché de Noël de Sireuil 

- Au printemps prochain : nouvelle édition de Festi’Chorales 

- Et d’autres dates encore à venir, surveillez nos publications ! 

Vous aimez chanter ? Chanter vous tente, mais vous n’êtes pas sûr(e) d’en être capable ? Vous auriez bien envie de 

vous joindre à un groupe dynamique et accueillant ? N’hésitez plus, la chorale Accords et à Chœur est faite pour 

vous ! 

Venez vous en rendre compte lors de nos répétitions : 

Le mardi de 20h30 à 22h, en alternance : 1 semaine à Sireuil (salle des Tanneries), 1 semaine à Malaville/Bellevigne 

(la salle de Malaville étant en travaux, les répétitions se tiennent encore pour l’instant à la salle des fêtes d’Eraville). 

Adhésion : 30€ par an. 

Contacts : Jean-Michel VALLET 06 73 96 22 30 

Odile MICHAUD 06 42 15 49 16 
 
 

AMICALE LAÏQUE de SIREUIL 

LOISIRS CREATIFS et TRICOT 
 

Début septembre, notre rentrée s’est bien effectuée et nous étions heureux de nous 
retrouver. Pour les activités de cette nouvelle année, nous sommes présents : 
 

--Salle des Tanneries de 14h 30 à 17h, chaque lundi, pour les créations libres (peinture, 
dessin…). L’affiliation à l’amicale laïque en 2023/2024 était 12€, elle sera précisée à la 
prochaine assemblée générale dont la date est à préciser. 
 

--Le club tricot nous accompagne aux mêmes heures, dans les mêmes locaux (même 
affiliation à l’ALS). 
 

--Un jeudi par mois, nous aurons également la possibilité de suivre des cours de pastel (8 € 
par participant, à chaque séance en 2023/2024), même salle, mêmes horaires. 
 

Contacts : A la petite salle des Tanneries le lundi ou bien Au 06 69 48 04 72 ou 06 60 10 28 79 
 

 

PREVENTION et SECOURS CIVIQUE - 
FORMATION NIVEAU 1 

 

L’amicale Laïque avait monté un dossier de 
formation « Premiers secours » et l’avait présenté à la 
Mairie de Sireuil. Celle-ci a retenu ce projet en le 
soutenant financièrement et en recueillant les 
inscriptions. 
 

Cette journée, organisée par l’« UNION 
DEPARTEMENTALE DES SAPEURS-POMPIERS DE LA 

CHARENTE », s’est déroulée le mercredi 10 juillet 2024 de 8h à 17h pour 8 bénévoles. 
 

Un formateur PSC nous a aidés à acquérir les compétences nécessaires à l’assistance à personne en réalisant les 
gestes élémentaires de secours, notamment protection et alerte. 
 

Au terme de cette formation, nous remercions la mairie de Sireuil et l’Amicale Laïque qui nous ont permis de 
développer cette action citoyenne.  
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Le collectif de photographes « Plein Format » pose 
ses valises d'images à Sireuil. 
 

Constitué depuis de nombreuses années, sous un 
autre nom et en d'autres lieux, le collectif rebaptisé 
depuis peu Plein Format, a proposé à la commune 
de Sireuil de bien vouloir l'accueillir. 
 

Cet accueil se concrétise par l'intermédiaire de 
l'Amicale Laïque qui permet l'intégration locale 
d'une nouvelle structure non associative. 
 

C'est donc une quinzaine de fous de photographies 
qui a le bonheur de reconstituer son nouvel ancrage 
sur la commune. 
 

Composé à parts égales d'hommes et de femmes, le collectif se veut la réunion de passionnés de toutes les photographies. 
 

Les disciplines de cet art sont plus que jamais multiples, différenciées. Les technologies nouvelles en font un art en mouvement, provoquant 
dans de nombreux clubs photos des schismes entre adeptes et opposants aux alternatives sans cesse renouvelées. 
 

Des plus traditionnelles aux plus avant-gardistes, toutes les formes d'expressions sont pratiquées et encouragées au sein du collectif. 
 

Libre à chacun, chacune, de pratiquer et partager la photographie qui le motive. Photo animalière, de rue, de reportage, conceptuelle, 
créative, utilisant ou non les dernières avancées de l'imagerie numérique, le champ des possibles est complet. 
La diversité des genres pratiqués, sa maîtrise de tous les outils, font du collectif un groupe rare et précieux où tout participant se bonifie 
des spécificités et du talent de l'autre. Chaque réunion permet l'enrichissement individuel et favorise la promotion du travail de tous. 
 

Le collectif est donc un lieu d'accueil où tout le monde est bienvenu quel que soit son niveau, ses objectifs, ses motivations. Il est aussi un 
outil souple, multiple, capable et heureux de s'associer à divers projets associatifs et/ou communaux. Il est susceptible de gérer toute la 
chaîne de création et de production. 
 

L'objectif d'un tel groupement est bien sûr de permettre, de favoriser, de valoriser les images de tous et toutes auprès d'un large public. 
 

Les expositions individuelles et collectives sont donc une priorité, trait d'union majeur avec la population de la cité et d'auteurs soucieux 
de partager leurs travaux. 
 

Ce seront autant de rencontres et d'occasions de remercier chaleureusement les différents acteurs de la vie de la commune pour leur 
accueil. 

 
 
 

Nouveau bureau de l'association De fil en aiguille Sireuil, 
nouvelles dates des ateliers pour 2025 

 
 

Nous sommes heureux de vous annoncer la composition du nouveau bureau 
de l'association DE FIL EN AIGUILLE SIREUIL. L’équipe est prête à continuer 
ses actions et à préparer de beaux projets pour l’année à venir : 

- Présidente : Mme Ana WILKES 
- Vice-président : M. Jonathan WILKES 
- Trésorière : Mme Nelly BELLY 
- Secrétaire : Mme Céline BLAIS 

 

Cette équipe dynamique est prête à relever de nouveaux défis et à continuer 
de faire de De fil en aiguille Sireuil un lieu de partage et de créativité. 
 

**Rappel des dates des ateliers pour 2024** 
Les ateliers de couture, tricot et crochet se dérouleront tous les mercredis d'octobre, en préparation de notre grand événement annuel, 
**Octobre Rose Sireuil**, qui en est, cette année, à la 4ème édition. Ce mois de mobilisation contre le cancer du sein est l'occasion de se 
rassembler autour d'une cause qui nous touche tous. 
Tous les articles que nous allons confectionner seront offerts aux patient(e)s en traitement de chimiothérapie dans les plus grands hôpitaux 
de Charente et d'ailleurs. Chaque pièce réalisée sera un geste de soutien et de réconfort pour ceux qui traversent cette difficile épreuve. 
Les ateliers auront lieu à la salle des associations Albertine Raynaud à Sireuil à partir de 14h. Nous vous invitons à nous rejoindre pour 
créer ensemble et participer à cette belle initiative. Que vous soyez débutant ou expert, chacun est le bienvenu ! 
 

**Grande nouveauté pour 2025**   
À votre demande, à partir de janvier, nos ateliers dureront désormais jusqu’à 21h afin de permettre aux personnes qui travaillent de 
participer également. Nous avons entendu vos suggestions et sommes ravis de pouvoir adapter nos horaires à vos besoins ! 
 

**Dates à retenir pour 2025** 
15 janvier, 12 février, 12 mars, 9 avril, 7 mai, 4 juin, 16 juillet, 3, 10, 17, 24 septembre, 1, 8 octobre, 11-12 octobre - Octobre Rose, 5 
novembre, 3, 17 décembre.  
 

Venez nombreux pour des moments de créativité, de partage et de solidarité !    L’équipe De fil en aiguille Sireuil.  
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COMITE DES FETES DE SIREUIL 
 
 

Des changements ont été mis en place depuis la dernière édition, et 
l’intégralité du bureau du comité des fêtes a été remplacé lors de 
l’assemblée générale du 25 septembre 2024 : 

 
 
 
 
 
 

Présidente – Andreia TEIXEIRA 
Vice-Président – Nicolas MENARD 
Trésorière – Françoise MOXHON 
Secrétaire – Elisabeth BUERNE 
 
 
 
 

Le samedi 22 avril 2023, vous étiez 270 spectateurs à admirer la troupe « Grain d’folie ». 
Nous espérons vous avoir aussi nombreux lors du prochain spectacle du 30 novembre. 
Pensez à réserver avant le 25 novembre au 06 63 45 25 65 
Tarif unique à 15€ - Gratuit pour les moins de 10 ans 
 

Vous pourrez aussi nous retrouver à notre stand lors du marché de Noël, un spectacle surprise vous attendra. 
 

2025 arrive à grand pas et nous avons prévu plein de nouveautés que nous vous dévoilerons prochainement. 
 

Un bon coup de main est toujours le bienvenu ! Si vous souhaitez intégrer notre équipe de bénévoles et partager des bons 
moments de convivialité et d’entraide, n’hésitez pas à nous écrire à cdfsireuil@gmail.com ou nous rejoindre sur Facebook. 
 

« Si le bénévolat n’est pas payé, ce n’est pas parce qu’il ne vaut rien mais parce qu’il n’a pas de prix » 
Sherry Anderson 

 

 
 
 
 

D’ÂME NATURE est heureuse de vous retrouver dans Sireuil infos. 
 

Nous espérons que vous avez passé un bel été. 
 

La rentrée est passée pour beaucoup, la fraîcheur automnale se fait sentir et nous allons bientôt 
profiter des belles couleurs chaleureuses que cette saison nous amène à côtoyer. 
Notre association se prépare pour le Salon ZEN’ERGIE NATURE ET BIEN-ÊTRE. C’est notre quatrième 
édition qui se présente très bien avec vingt thérapeutes inscrits et une diversité 
Intéressante, qui va permettre d’élargir encore davantage la découverte, l’échange et le partage 
durant cette journée. Bienvenue aux nouveaux adhérents et thérapeutes. 
 

Notre association est parfaitement autonome. Les adhésions et le bénéfice du salon permettent 
d’apporter un confort financier convenable. 
 

L’association organise également des conférences et ateliers sur toute l’année. Nous tenons à rappeler que ces évènements 
sont gratuits et ne génèrent aucun bénéfice. Nous sommes fidèles à notre objectif, c’est-à-dire aucune transaction financière 
pour D’ÂME NATURE. 
 

Nous savons que l’argent est un élément essentiel dans notre société, cependant, nous devons aussi prendre conscience qu’il 
est possible d’avoir un petit budget et de créer un évènement, simple, convivial, avec des partenaires sérieux et passionnés, 
qui ont compris que se faire connaître au travers des différentes manifestations proposées, est bénéfique pour eux. 
 

Les boissons et gourmandises proposées, lors des différentes manifestations, hors salon, sont toujours offertes par 
l’association. 
 

Les retours sur le salon, les conférences et ateliers, aussi bien de la part des thérapeutes que des visiteurs sont la preuve que 
notre concept est bien accueilli. 
 

Merci à toutes et tous pour votre engagement, votre investissement et votre bonne humeur, merci également à toutes les 
personnes qui font le déplacement jusqu’à nous. 
 

Rendez-vous en 2025. 
Au plaisir de vous retrouver autour d’une conférence, d’un atelier et de notre salon ZEN’ERGIE NATURE ET BIEN ÊTRE, 
toujours le premier dimanche d’octobre. 
 

Le bien-être est notre priorité et on sait que seul on va plus vite mais ensemble on va plus loin.  

mailto:cdfsireuil@gmail.com
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Yoga sur Sireuil par Max BOUQUINET - Coach de vie & prof de yoga 
 

Je vous propose une pratique adaptée pour l'esprit occidental, c'est à dire sans 
folklore Hindou, mais avec tout ce qui fait du yoga une discipline super efficace depuis 
des millénaires. 
 

Un yoga au service du renforcement musculaire, de l'équilibre, des assouplissements 
et un travail sur la respiration énergétique, ainsi que l'apprentissage de la relaxation 
et de la méditation de pleine conscience pour assurer une sérénité mentale et 
émotionnelle. 
 

Je vous retrouve à la salle des Tanneries, tous les mercredis de la saison scolaire, pour 
2 cours en suivant : 
➔ de 17h30 à 18h30 (adapté pour les débutants) 
➔ de 18h45 à 19h45 (pour tous niveaux) 
Renseignements et inscriptions : maxbouquinet.fr tél : 06 14 14 30 49 
 

 

 

 

 

 

 

LES AMIS DE LA GYM 
 

Dans ma précédente incursion dans le « petit journal », j’invitais les habitants de ma commune à assister aux Jeux olympiques. 
Quelle ne fut pas ma surprise de les voir participer, communier, encourager et s’enthousiasmer pour nos athlètes. Cachions-
nous ainsi notre fibre sportive par une attitude indifférente, timide et réservée. Que nenni ! Nous sommes des supporters 
bouillants et irrévérencieux avec des « olas » à l’envie et aux yeux de tous. 
Quels magnifiques jeux dans un si bel écrin. 
N’oubliez pas les Jeux d’hiver où nos français et françaises brillent et s’imposent. 
La France unie derrière le sport. Quelle image ! Quelle force !  
 

En catégorie amateurs, « Les Amis de la Gym » ont repris leur activité volontairement sportive pour le bien de tous et toutes. 
La Fédération Française d’Education Physique et de Gymnastique Volontaire (FFEPGV), par sa dynamique de prévention et 
d’éducation à la santé, donne à chacun un moyen d’éducation permanente pour la recherche de son autonomie en privilégiant 
les activités physiques ou sportives favorisant un développement pérenne. 
Le sport santé de la FFEPGV agit afin que chacun puisse, en prenant plaisir, entretenir ses capacités et si possible, progresser 
afin d’être autonome dans sa vie quotidienne. 
 

C’est toujours salle des Tanneries, le lundi soir de 19h à 20h.  
2 séances découvertes sont offertes. 
 

Contact : Mme POIRON Jacqueline et M. POIRON Régis au 2 route de Chez les Roys - 16440 SIREUIL - Tél : 05 45 90 67 28 
 
 
 

LES CAGOUILLARDS C8P 
C’est dans la convivialité que le club des Cagouillards a organisé, cet été, deux 

« Tournois de la boule ». Le 27 juillet, 17 doublettes se sont rencontrées et le 25 

août, 20 doublettes étaient au rendez-vous, dans le magnifique cadre des Tanneries. 

Deux disciplines étaient à l’honneur, le billard et la pétanque. 
 

Cette année, le club a pu s’équiper d’une table de billard supplémentaire neuve et en remplacer une autre. C’est donc avec 

cinq billards que nous débutons cette nouvelle saison, ce qui est 

très appréciable en raison de l’augmentation constante de 

licenciés. 

Quatre équipes participeront au championnat, trois en Division 

Régionale 2 le vendredi soir et une en Division Régionale 1, le 

dimanche. 

Les joueurs participeront aussi au championnat individuel lors 

des tournois départementaux « Charente/Haute-Vienne ».  

Si vous souhaitez découvrir notre discipline, Stéphane reste à 

votre disposition au 06 19 16 78 35. Les entraînements se 

déroulent à la salle des Tanneries, le mercredi soir et le 

dimanche après-midi. 

Et pour encore plus de plaisir, le club organise un CONCOURS DE BELOTE à la salle des Tanneries, le samedi après-midi 

2 novembre. Plus de renseignements et inscriptions au 06 23 60 48 58.   
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Bonjour à toutes et tous, 
 

Cette édition 2024 du trail du brin d’Aillet a été un succès aussi bien en termes de coureurs que de marcheurs car nous enregistrons 
pour les trois distances environ 400 personnes et une centaine de marcheurs. 
 

Les bons résultats de cette édition vont nous permettre de remettre une partie de nos bénéfices à l’association Cutis Laxa.  
 

Nous remercions bien évidemment tous nos bénévoles et sponsors sans qui cette course ne serait pas possible et vous donnons 
rendez-vous pour 2025. 
 

Cette année, la remise des récompenses du challenge trail 2024, organisée par la commission départementale de running se 
déroulera à Sireuil, le 13 décembre à la salle Gaston Vergnaud. Nous vous attendons en nombre afin de faire de cette soirée une fête.  
 

Cordialement,        L’équipe trail du brin d’Aillet 
 

 

Triathlon du Pont 

Une édition 2024 très réussie 
 

 

275 participants, en hausse par rapport à 2023. 

Près de 150 bénévoles au four et au moulin. 

Des avis élogieux de la part des concurrents qui 

soulignent la grande qualité et la convivialité de 

l’organisation. L’édition 2024 du Triathlon du 

Pont de Sireuil du 1er septembre dernier a tenu 

toutes ses promesses. 
 

Dans l’épreuve « M » (1500 m de natation, 42 km à vélo, 10 km 

de course à pied), Adeline Beauchet (La Rochelle Triathlon) 

inscrit pour la deuxième fois son nom au palmarès chez les 

femmes. Alexandre Caille (Saujon) rejoint la longue liste des 

vainqueurs chez les hommes. 
 

L’épreuve « S » (750 m de natation, 21 km à vélo, 5 km de 

course à pied) a été remportée par Louise Baron (JS Angoulême) 

chez les femmes et Romain Quinty (Brive) chez les hommes. 
 

Le Comité d’organisation est déjà au travail pour préparer 

l’édition 2025 qui devrait connaître de nouveaux aménagements 

(changement de date, intégration des enfants de l’école aux épreuves). A suivre... 

 
Et c'est reparti... Comme tous les ans, après l’été et les vacances...c'est la reprise du tennis. Et quoi de mieux 

que le tournoi vétéran du T.C.Sireuil pour reprendre plaisir à jouer et pour retrouver les copains. Malgré une 

météo capricieuse, la quasi-totalité des matchs a pu se jouer sur les terrains extérieurs, à Sireuil. Comme 

d'habitude, ce tournoi de reprise a été une réussite sportive et conviviale dont les résultats furent les suivants : 
 

Tableau Femmes :  Vainqueur : Virginie Plut (Tc Barbezieux) 

Finaliste : Florence Cochet (Tc Nersac) 

Tableau Hommes +35 ans : Vainqueur : Sébastien Barre (Tc Roullet) 

Finaliste : Olivier Tresta (Tc Asnières) 

Tableau Hommes +45 ans : Vainqueur : David Faurant (Tc Sireuil) 

Finaliste : Nathanaël Bertier (Tc Balzac) 

Tableau Hommes+55 ans : Vainqueur : Jean-Jacques Michel (Tc Sireuil) 

Finaliste : Fabrice Cure (Tc Ruelle) 

Tableau Hommes +65 ans : Vainqueur : Michel Faure (Tc Saran) 

Finaliste : Alain Cluzel (Tc Petit Fresquet) 

Fin de Tableau +35 ans : Vainqueur : Emmanuel Rougier (Tc Chateauneuf) 

Finaliste : Mathias Belleaud (Tc Nersac) 

Fin de Tableau +45 ans : Vainqueur : Ludovic Bourdon (Tc Chateauneuf) 

Finaliste : Emmanuel Rougier (Tc Chateauneuf) 

Fin de Tableau +55 ans : Vainqueur : Olivier Caule (Tc Nersac) 

Finaliste : Claude Duvanaud (Tc St Michel) 

Consolante 3ème série : Vainqueur : Jean Luc Gerritse (Tc St Michel) 

Finaliste : Thierry Cochet (Tc Sireuil) 

Consolante 4ème série : Vainqueur : Cyril Vignaud (Tc Roullet) 

Finaliste : Yannis Reymonnet (Tc Sireuil) 
 

Merci à tous les participants et à tous les bénévoles pour le bon déroulement du tournoi. 

Pour terminer, n'oubliez pas que le tennis est accessible à toutes et à tous et à tout âge… Donc si vous voulez vous faire de 

nouveaux amis, découvrir une ambiance conviviale tout en prenant plaisir à faire un magnifique sport... Alors n’hésitez plus et 

passez nous un coup de fil pour vous inscrire... 

Vous verrez... même au téléphone ils sont sympas... : 06 78 82 73 89 ou 06 15 59 93 51 

La soirée Beaujolais aura lieu le SAMEDI 23 NOVEMBRE   
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HAPPY RUN COLOR 16 
 

Une 5ème édition de tous les records ! 
 

Notre 5ème Happy Run Color vient de s’achever sous un soleil offert par dame 
nature à la mi-octobre. 
En quelques chiffres : notre évènement, ce sont des mois de préparation, 800 
participants (jauge maximale atteinte), une quarantaine de bénévoles et plus 
d’une vingtaine de partenaires de tous horizons. 
 

Petits et grands sont venus s’amuser en famille, entre amis, entre collègues sur 
les bords de Charente avec cette année, un nouveau circuit toujours de 5km. 

Comme l’an passé, les danseuses « Les Charms » 
sont venues animer l’échauffement et conclure 
cette matinée avec un show final. 
 

Petites nouveautés, avec la présence de 2 food-trucks (JB Gourmet et Kinou de délices) ainsi que le groupe 
de musique Quai West qui a déclenché le lancer final et a conclu cette édition en musique durant la pause 
déjeuner. 
 

Bien évidemment, notre super tombola a ravi tous les participants avec notamment un jambon ou un bon 
d’achat pour une croisière sur la Charente. 
Sourire, bonne humeur et convivialité étaient au 
rendez-vous. 

 

Rien ne serait possible sans notre quarantaine de bénévoles ainsi que nos 
nombreux sponsors qui œuvrent de diverses façons (dons, lots pour la tombola, 
ravitaillement…).  
On tenait à tous les remercier pour leur fidélité. 
 

On tenait également à remercier l’agglomération du GrandAngoulême et la ville 
de Sireuil pour l’aide financière qu’ils nous ont apporté. 
Le service administratif de la commune avec Nathalie et Laurence et les services 
techniques dirigés par Thierry. Sans eux rien ne serait possible.  
Mention spéciale à la STIC qui nous a mis à disposition (non sans mal) 2 remorques 
pour les pom-pom girls et le groupe de musique. 
 

Toutes les photos sont à retrouver sur notre page Facebook Happy Run Color 16. Merci à Éric, Gérard et Serge pour ces magnifiques clichés. 
 

Rendez-vous le 12 octobre 2025 pour la 6ème édition  Nous contacter : happyruncolor16@gmail.com / 07 87 90 43 95 
 
 
 
 

JS SIREUIL FOOTBALL 
 

L'école de foot a lieu tous les mercredi après-midi de 15h30 à 17h sur le stade ou dans la salle polyvalente en cas de 

mauvais temps. 

Les jeunes (garçons ou filles) âgés de 6 à 9 ans y sont les bienvenus. Tél 06 83 33 39 11 
 

Calendrier des matchs séniors A et B à domicile : 

Samedi 12 octobre : A/AVENIR 79 à 19h  Samedi 8 février 2025 : A/ ETOILE MARITIME à 19h 

Dimanche 13 octobre : B/ LEROY (2) à 15h  Dimanche 9 février 2025 : B/CONFOLENS 

Samedi 26 octobre : A/ BARBEZIEUX à 19h  Samedi 8 mars 2025 : A/JARNAC à 19h 

Dimanche 27 octobre : B/ BARBEZIEUX (2) à 15h Dimanche 9 mars 2025 : B/ CHARENTE LIMOUSINE à 15h 

Samedi 16 novembre :  A/CENON à 19h  Samedi 29 mars : A/NIORT ST FLORENT à 19h 

Dimanche 17 novembre : B/ ST MICHEL à 15h Dimanche 30 mars : B/ LA COURONNE à 15h 

Samedi 7 décembre : A/CHAURAY à 19h  Samedi 12 avril : A/ LEROY ANGOULEME à 19h 

Dimanche 8 décembre : B/RUELLE à 15h  Dimanche 13 avril : B/ GRANDE CHAMPAGNE à 15h 

Samedi 18 janvier 2025 : A/BASSENS à 19h  Dimanche 18 mai : B/ BRIE à 13h 

Dimanche 19 janvier 2025 : B/SOYAUX  Dimanche 18 mai : A/ NIORT ST LIGUAIRE à 15h 
 

En ce début de saison, notre équipe fanion compte 1 victoire et 1 

défaite en championnat de régional 2 et reste qualifiée pour le 3ème 

tour de la coupe de nouvelle Aquitaine. 
 

A noter enfin, les dates des futurs lotos organisés par le club au 

Festicastel de Chateauneuf : vendredi 17 janvier, samedi 18 janvier 

et dimanche 19 janvier 2025. 
 

Le secrétaire de la Jeunesse Sportive Guy Burbaud   

Renaud JOUBERT 

© 

Renaud JOUBERT 

© 

https://fr.wikipedia.org/wiki/Copyright_(typographie)
https://fr.wikipedia.org/wiki/Copyright_(typographie)
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Travaux dans les vestiaires 
 

Pendant l’intersaison, la partie la plus ancienne des vestiaires de la Jeunesse Sportive a été 
rénovée du sol au plafond par les agents du service technique de la commune. Espaces 
joueurs et arbitres revus, douches plus fonctionnelles, toilettes… 
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L’automne est présent, une envie de changer de tête ? Enlever les pointes abîmées 

par le soleil ou bien illuminer le visage avant l’hiver. 

Je serai ravie de vous accueillir au salon, de vous apporter de bon conseil et de 

répondre au mieux à vos besoins ! 

Le salon de coiffure est ouvert sur rendez-vous : 

❖ Mercredi 10h - 19h30 sans interruption 

❖ Jeudi 15h - 19h30 

❖ Vendredi 10h - 19h30 sans interruption 

❖ Samedi 9h30 - 16h30 sans interruption 

Joignable au 05 45 93 14 80. Laissez un message pour me permettre de vous rappeler. 

Etant intervenante au sein d’une association, le salon sera fermé les vendredis 4 et 18 octobre toute la journée ainsi 

que le vendredi matin du 25 octobre pour Octobre Rose. 

Pour les fêtes de fin d’année : Prévoyez votre rendez-vous en avance. Pour répondre au mieux à la demande en cette 
période, mes horaires seront adaptés selon la demande.   Bien à vous. Charlotte 

 

Bonjour à toutes et tous, 

Ça y est, c’est l’automne et bientôt la fin d’année, alors voici quelques rendez-vous à ne pas manquer : 

- Comme chaque année, à l’automne, nous vous proposons de faire le plein de pommes de terre en gros volume, 
10 ou 25 Kg, pour passer l’hivers en toute sérénité. 

- Fin octobre, fleurs de toussaint, nous vous proposons un grand choix de chrysanthèmes que nous pouvons vous 
livrer ou déposer gratuitement. 

- Jeudi 17 novembre, arrivée du Beaujolais nouveau. 

- Dimanche 1er décembre, animation « canard gras » avec la présence de notre ami producteur de Val de Chanedière. Ce sera l’occasion de 
déguster ses produits et de passer commande pour les fêtes. 

- Vendredi 6 et samedi 7 décembre : marché de Noël avec son traditionnel vin chaud et la vente de produits régionaux, mise en vente aussi 
des sapins de noël (n’hésitez pas à réserver). 

- Fêtes de fin d’année, pensez à nous réserver vos panières d’huîtres, plateaux de fruits de mer et corbeilles 
de fruits frais. 

Petit rappel : 
Parmi les services que nous proposons, pensez au Paiement de Proximité qui permet d’effectuer des 
règlements auprès du trésor public (taxe foncière, amendes, timbres fiscaux dématérialisés...). 
Nous vous accueillons du mardi au samedi de 7h30 à 12h30 et de 15h30 à 19h30 et le dimanche de 8h à 12h30. 
Livraison gratuite à domicile : n’hésitez pas à nous contactez : Tél : 05 45 93 23 42 - Mail : vival.sireuil@orange.fr Ghislaine et Christophe 
 

La boulangerie - Pâtisserie L’arche des saveurs vous accueille aux horaires suivants : 
❖ Lundi : 7h15 -13h / 16h30-18h45 
❖ Mardi : 7h15 -13h / 16h30-18h45 
❖ Mercredi : Fermé 
❖ Jeudi : 7h15 -13h / 16h30-18h45  
❖ Vendredi : 8h -13h / 16h30-18h45 
❖ Samedi : 7h45 -13h  
❖ Dimanche : 7h45 - 12h30 

Venez découvrir la boutique. Pour passer votre première commande de pâtisserie traditionnelle ou personnalisée. 
Ensemble, créons la pâtisserie dont vous rêvez. 
Découvrir : 

- mes pâtisseries faites maison, composées d’ingrédients locaux et/ou bio, aux fruits de saison, 
- mes gourmandises ; pâtes à tartiner, cakes, biscuits… 
- mes gâteaux personnalisés pour toutes occasions, sur commande. 

N’hésitez pas à me contacter pour toutes demandes au 09 86 75 67 39 - Place de l’église - 16440 Sireuil 
Au plaisir de vous rencontrer, Johanna. 

mailto:vival.sireuil@orange.fr
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Soirs bleus 
 

Cette année encore, le vendredi 19 juillet, environ 200 
personnes ont pu apprécier la représentation de 
« classe verte » proposée par la compagnie « Robert 
et moi ». Les deux comédiens ont su entraîner le public 
dans leur spectacle interactif. Un moment apprécié de 
tous. 
La soirée s’est poursuivie avec le traditionnel repas, 
clôturé par l’incontournable flammenkueche de 
Gérard. 

 
 

Démographie 

 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 

 
 
  

Naissances 
ALIDINA NOOR ALLAH GABRIEL Mayron 05/06/2024 

MACHADO Roméo     26/08/2024 

PINEAU Camille     29/08/2024 

BATTISTIN Tylia     29/08/2024 

 

BONNEAU Christelle & LESPAGNE Cyril 24/08/2024 

FOURMY Amélie & BRUNEL Matthieu   24/08/2024 

DURIEUX Isabelle & CHAT Philippe  24/08/2024 

GALUSINSKI Myriam & BLANCHARD Stéphane 13/09/2024 

 

 

                                                         

      

Mariages 

MACEDO-VALOURA Maria de Lurdes 

ALAMARGOT Bernadette 

(FOURNIAL) 

Décès 
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RÉUNION DU CONSEIL MUNICIPAL 
 

11 juin 2024 

Présent(e)s : Mmes Gisèle GESLIN, Aurélie 

CHARLES, Sabrina LARWA, Elodie GUILLOT, 

Nathalie CHARBONNAUD, Sandrine 

MAZEAUD, MM. Jean-Luc MARTIAL, 

Dominique SARLANGE, Joël LARAPIDIE, 

Gérard MELLY, Patrick BOUCHAUD, Patrick 

CHAPEAU et Jean-Michel VALLET.  

Excusé(e)s : Mmes Véronique PATRY (pouvoir à 

Joël LARAPIDIE), Dominique SARRAZIN 

(pouvoir à Gisèle GESLIN). 

Monsieur le Maire ouvre la séance du conseil en 

faisant part des remerciements : 

des familles REVOLTE et REYMONNET à 

l’occasion du décès d’un parent, de la chorale 

Sireuil/Malaville pour la subvention allouée. La 

séance débute par une présentation du Projet 

d’Aménagement et de Développement Durable 

(démarche cartéclima /perspectives 2030-2050) 

par M. Vincent YOU, élu référent de 

GrandAngoulême. 

M. le Maire rappelle ensuite l’ordre du jour 

suivant : 

1° Compte rendu du conseil municipal du 8 

avril 2024 

Le compte rendu est approuvé à l’unanimité. 

2° Délibérations 

Toutes les délibérations sont validées à 

l’unanimité. 

Commission d’appel d’offre pour le projet 

Cabanon 

Il est nécessaire de créer une commission afin 

d’étudier les dossiers en retour des appels d’offre 

concernant les travaux du Cabanon : membre de 

droit : M. le Maire, 

3 membres titulaires : Aurélie CHARLES, 

Dominique SARLANGE et Jean-Michel 

VALLET, 

3 membres suppléants : Nathalie 

CHARBONNAUD, Joël LARAPIDIE et Patrick 

BOUCHAUD. 

Tarifs de location des salles 

Les tarifs actuellement en vigueur ne changent pas. 

Cependant, le maire propose d’établir un tarif de 

location à l’heure pour la salle des tanneries et le 

hall d’entrée de la salle Gaston VERGNAUD. 

Un forfait à la demi-journée est finalement créé 

pour un montant de 50 € pour les tanneries et 30 € 

pour le hall. 

A noter : Il n’est pas possible d’utiliser 

gracieusement ou de louer les tables et les bancs de 

la salle dans un but commercial. 

Tarifs périscolaires  

A la rentrée 2024, 3 tarifs de restauration scolaire 

seront mis en place en fonction du quotient 

familial : 

QF inférieur ou égal à 800€ 0€80 le repas 

QF supérieur à 800€ jusqu’à 1 000€ inclus 1€ le 

repas 

QF supérieur à 1 000€ 2€85 le repas (tarif actuel) 

L’état versera à la commune une subvention de 3€ 

par repas pendant 3 ans pour les 2 premières 

tranches. 

GAMA 

Il est nécessaire de valider le rapport annuel de cet 

organisme auquel la commune adhère. 

Elections législatives et bureaux de vote 

30 juin de 8h à 13h : Sabrina LARWA, Sandrine 

MAZEAUD, Joël LARAPIDIE et Jean-Michel 

VALLET 

30 juin de 13h à 18h : Aurélie CHARLES, Gisèle 

GESLIN, Nathalie CHARBONNAUD et Jean-Luc 

MARTIAL 

7 juillet de 9h à 13h : Véronique PATRY, Elodie 

CAVROT, Gérard MELLY et Dominique 

SARLANGE 

7 juillet de 13h à 18h : Gisèle GESLIN, Patrick 

CHAPEAU, Dominique SARRAZIN et Jean-Luc 

MARTIAL 

Subvention aux associations : précision 

Il y a eu un malentendu entre la mairie et l’APE à 

propos de la subvention concernant le feu d’artifice 

du marché de Noël.  

Le conseil maintient sa décision de vote d’une 

subvention de 1 000€ pour le feu d’artifice du 

marché 2024. 

L’APE disposant de l’éventuel bénéfice réalisé 

lors du marché comme elle l’entend. 

Soirs bleus 

Le conseil doit donner pouvoir au maire pour 

signer la convention tripartite pour la soirée du 

vendredi 19 juillet. 

3° Infos  

Les travaux de la voie cyclable respectent le 

calendrier d’avancement. 

Un jeune kinésithérapeute a contacté la mairie pour 

une éventuelle installation dans la commune. Une 

étude de faisabilité est en cours. 

La vente d’un terrain dans le lotissement des fonts 

mortes est enfin actée chez le notaire. 

Le contrôle récent de l’URSSAF conclue à un 

redressement fiscal de 92€. 

Il faut changer la chambre froide du restaurant 

scolaire. 

Un projet biodiversité « la faune dans nos jardins » 

est mené par Gérard MELLY. 

4° Dates à retenir 

Samedi 15 juin Méli-mélo avec Effervescentre 

Dimanche 16 juin course de caisses à savon avec 

le comité des fêtes 

Mardi 18 juin conseil d’école 

Du 17 au 29 juin tournoi open du tennis 

Vendredi 28 juin fête de l’école 

Dimanches 30 juin et 7 juillet élections législatives 

Samedi 6 juillet marché gourmand 

Vendredi 13 juillet feu d’artifice du comité des 

fêtes 

Vendredi 19 juillet Soirs Bleus 

5° Questions diverses  

Pas de question. 

L’ensemble des sujets et questions diverses ayant 

été abordé, monsieur le Maire lève la séance à 

23h30.  
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